

VIÑETAS

700837



Un Libro de un Curicano Para los Curicanos

LOS FUNCIONARIOS de "La Prensa", de capitán a paje, en una simpática ceremonia, recibieron uno de estos días de manos de su autor el nuevo libro de Oscar Ramírez Merino, "COSAS DE CURICO".

El autor quería entregar en primeras aguas, a quienes labraron a su lado, el producto de un trabajo realizado con cariño, con esfuerzo de todo tipo, incluyendo el económico.

Es una edición de 300 y tantas páginas, excelente presentación, mejor contenido, hecho por un curicano para los curicanos, pero con un valor que alcanza para todos los que gustan de empaparse de cosas de nuestra tierra, conocer como dice en el prólogo Hernán Godoy Urrutia, Decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Católica de Chile:

"Estas COSAS DE CURICO, escritas por Oscar Ramírez Merino, vienen a mostrar cómo aquella aldea se convirtió en una comunidad viva, con tradición y cultura, empuje y dinamismo.

"La lectura de este libro entreteñe y enseña. Leerlo y observar sus láminas procura deleite y hace pensar. Porque en estas pequeñas y grandes cosas de Curicó— así como en las de otras

ciudades de Chile — reside la infristoria verdadera que reclama Unamuno".

Es un libro, agregamos nosotros, que hay que leer con calma, para ir empapándose de nuestro Curicó, de sus cosas, de sus actividades de antaño de sus hombres, de sus calles, de todo.

Por allí, en la página 77, se habla de recordados bailes de Año Nuevo de antes, especialmente de aquellos que se vivían en la Plaza de Armas, en el Cuerpo de Bomberos, en la Unión de Artisanos y otros lugares.

Algo que nos hace volver a un pasado que estimamos, quizás por nuestros años en el cuerpo, que eran tan lindos.

En la página 111, en "Por la vieja Alameda, nos trae otros recuerdos tan gratos, ya que también pasamos nuestra juventud por allí, jugando en la cañada chica y la cañada grande, "cuando meterse al atardecer por la calle Bilbao tenía sus bemoles..."

Allí se recuerda las calles empedradas de la Alameda, las góndolas de Potrerillo Grande y Los Nichos, cuando a las "entradas de invierno aparecían por la Alameda grupos de carretas chanchas con el carbón de los cerros precordilleranos y se instalaban esos humildes vehículos bajo los

frondosos árboles del antiguo parque..."

Así lantanas cosas que los curicanos de antaño todavía recordamos.

Un libro para leer con calma, para entretenerte con cosas nuestras.

Oscar Ramírez Merino, estamos seguros, ha depositado en este libro todo su amor de curicano, queriendo dejar para el recuerdo las estampas de esta tierra.

"Cosas de Curicó" es una obra que junto con recorrer el pasado, tendrá que servir de consulta para quienes constantementeandan a la búsqueda de antecedentes de esta tierra y con trozos tan simpáticos como aquellos de "balibruño para el hígado", "Calles Navajas curicanas", "Calles sin horizontes", "El billete curicano", "Los indios curicanos", "El Cuecurúe", "Bandoleros en la costa" y "Viento de Septiembre".

Un esfuerzo de un curicano para entregar un libro para los curicanos que desde luego agradecemos por la distinción de haber sido los primeros en tenerlo en nuestras manos, antes que se colocara a la venta en las librerías de esta y otras ciudades.

Un libro de un curicano para los curicanos. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un libro de un curicano para los curiacanos. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)